

PRECIO DE LOS ANUNCIOS  
UNA PESETA LA LINEA  
los reclamos para la primera plana.  
75 CENTIMOS DE PESETA LA LINEA  
en la 2.ª y 3.ª plana.  
15 CENTIMOS DE PESETA LA LINEA  
en la 4.ª plana.

Remitidos y sueltas insertadas a precios convencionales.

Año XXXV.—Núm. 15346

Valencia Lunes 8 de Abril de 1912

Oficinas: Miñana, 7 y 9



R. I. P. A.

## Doña Francisca Frias y Sogorb

### Viuda de Gallan

descansó en el Señor el día 8 de abril, a las tres y media de la madrugada  
confortada con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica

Su director espiritual, sus desconsolados hijos doña Pilar, doña Concepción y don José Gallan Frias, hijos políticos D. Hipólito Fairén, D. Urbano Santos, doña Luisa Martínez y doña María Aguirre Sarasua (ausente), nietos y sobrinos, suplican a sus parientes y amigos la encomiendan al Señor y asistan a la misa *corpore inseputo* que se celebrará mañana, a las diez, en la real parroquia de los Santos Juanes.

Los diarios de misas que se celebrarán también mañana en dicha parroquia y en las de San Nicolás, San Bartolomé, San Esteban y San Agustín, y el día 11 en la iglesia del Sagrado Corazón (Compañía), serán en sufragio de la finada.

Mañana, a las siete de la tarde, y ocho días siguientes, se rezará el Santo Rosario en la capilla de la Comunidad de los Santos Juanes.

El Excmo. y Rvmo. señor Arzobispo de esta diócesis se ha dignado conceder indulgencias en la forma acostumbrada.

No se reparten esquelas.



R. I. P.

## Don Enrique Ordura Rufes

### ha fallecido hoy a las 6, a los 53 años de edad

#### HABIENDO RECIBIDO LOS AUXILIOS ESPIRITUALES

Su desconsolada esposa doña Salvadora Samper Compañ, hijos, hijos políticos, nietos, hermanos, hermanos políticos, sobrinos, primos y demás parientes, participan a sus amigos tan dolorosa pérdida y suplican le tengan presente en sus oraciones y asistan a la misa rezada que a su intención se celebrará mañana, a las nueve y media, en la capilla del Cementerio general, y acto continuo al sepelio, a lo que les estarán agradecidos.

En la CORRESPONDENCIA DE VALENCIA

Narraciones y comentarios

### Colegiales suicidas

Acabo de leer en un diario esta noticia: «En Berlín, en Bonn, en Jena y en Griesheim ha habido estos días seis casos de jóvenes de 13 a 16 años que se han suicidado. Estos días a que la noticia se refiere son los primeros de la primavera, cuando los árboles se coronan de hojas y los campos se cubren de verdor y los jardines se cubren de flores; cuando las mozas, según la frase del viejo poeta, se dicen unas a otras «buenos son los amores», cuando todo en el cielo y en la tierra parece el placer del vivir.

¿Por qué causas esos adolescentes han renunciado a toda esperanza y emprendido voluntariamente el camino de donde no vuelve jamás?... Compréndase, aunque es comprenderlo no lo disculpe, que el ambiente aborrecido que ha visto desprenderse por una todas las ilusiones de su corazón y marchitarse todos sus afectos, llegas a sentir tedio y horror a la vida. No es maravilla que el caminante fatigado desee descansar, ni que busque por sí mismo la hora del reposo. Esto podrá ser, como lo es un gran pecado; no es absurdo. Pero lo que es muy grande que jóvenes que no han gustado aún los placeres del vivir ni padecido sus dolores, se arrancan la vida como quien arranca una flor.

El hecho se repite, sin embargo, con asombrosa frecuencia, y tiene su principal causa en los errores y vicios de la modernidad. Contra lo que enseña el sentido común, nos empeñamos en convertir la infancia en una especie de vejez prematura. Nos muchos los padres que atienden más a instruir que a educar a sus hijos. No comprenden que en los primeros años de

la vida lo importante no es inculcar conocimientos, sino formar el vaso que ha de contenerlos. Casi siempre, antes de tiempo, se arranca al niño de su hogar para llevarle al colegio. Cuando más necesidad tiene de la ternura de la madre y del calor de la familia, se le somete a una disciplina rígida y a un trabajo muchas veces superior a sus fuerzas.

El colegio suele ser para él como una cárcel; el estudio una especie de tortura. La ciencia que se le enseña informada, casi siempre, en un criterio positivista, va desgarrando en el alma infantil todos los velos de la inocencia. Aun antes de llegar a la juventud le son conocidos los secretos de la vida. Nuestra presurosa civilización, decía ya Caro hace más de medio siglo, contribuye poderosamente a desahogar antes de tiempo deseos propios de la edad viril. Si dais a los niños costumbres e ideas que no son propias de la infancia, los esponeis a concebir pasiones y a imaginar actos en completa discrepancia con la edad.

Por otra parte, el carácter lácido de la enseñanza contribuye a agostar y secar el alma del niño. Conforme se va debilitando en él, hasta borrarse del todo, la creencia en un ser infinitamente justo que premia las buenas acciones y castiga las malas, va extinguiéndose la esperanza o el temor de un más allá, y la idea del suicidio aparece como una liberación, como un medio fácil de escapar de todas las contradicciones y dolores de la vida.

Espantosa debe ser la existencia de un hombre ateo y grande en algunos momentos su desesperación, al considerar que ni existe sanción para la iniquidad de la tierra, ni justicia en que confiar, ni premio que esperar... pero aún es más espantosa un niño sin Dios.

Dentro y fuera del colegio es necesario que los maestros y los padres vean mucho más que por la instrucción por la educa-

ción moral. No debe olvidarse que la vida nada vale cuando no existe un fin noble, un alto ideal a que ella puede dirigirse. Por esto el suicidio aumenta en proporción, encarnado en los pueblos decadidos. El amor de nuestros semejantes a la familia, a la patria, son otros tantos lazos que nos sujetan al vivir.

Los extravíos de la moderna literatura que por medio de la novela, del teatro y aun del cinematógrafo, llegan a impresionar las almas de los niños, son también un gran peligro para ellos. En muchos de esos espectáculos y lecturas se presenta el suicidio como un héroe. Es necesario destruir esa creencia e inculcar a las nuevas generaciones la idea de que el suicidio es un crimen, y de que es mucho más viril y más heroico soportar con ánimo entero las más grandes calamidades de la vida, que huir cobardemente de ellas por la puerta sombría de la muerte voluntaria.

Es también necesario enseñar al hombre desde niño a que respete en sí mismo ese principio misterioso de la existencia que Dios nos ha dado para que por el camino de nuestro perfeccionamiento logremos a conquistar otra existencia infinitamente mejor que nuestra vida terrena.

En nuestra desgraciada sociedad crece en proporción pavorosa el número de los suicidios. En la última estadística ascendió a 441 la cifra de las muertes voluntarias. De ellos 24 son de jóvenes menores de 20 años. Estos datos deben fijar la atención de los padres de familia.

ría, dos baterías de artillería y un escuadrón mixto, llegando sin novedad a Tachut.

Todos los residentes de la región se han refugiado en el territorio de Jayan. El coronel Mazillier saldrá a practicar reconocimientos al camino de Tachut.

Varios delegados de las tribus de Banhallan, Zaser y Bonisulet se han reunido en el aso El Temi de Itallan para decidir la oportunidad de la resistencia y designar el jefe para la guerra. Como se ve, se acentúa el movimiento de hostilidad de las kánitas.

Victimas del mar  
Tánger 7.—Se ha confirmado desgraciadamente la triste noticia de haberse ahogado, después de haber sido recogidos del agua, dos hijos menores de Mr. de Beaumarchais, encargado de los negocios de Francia.

La señora de este funcionario fué salvada, así como su tercer hijo, por el fogonero de la *Vendette*, llamado Saige, quien, con grandes esfuerzos y arriesgando su propia vida, pudo costear a ambas personas hasta la legada de la lancha de vapor del crucero *Du Chayla*.

La señora de Mr. Beaumarchais continúa a bordo de este crucero, donde se le aplican balones de oxígeno para ayudarlo a respirar.

El ministro de Rusia, Mr. Bolking, volvió nadando vigorosamente, pues pudo sujetarse a una tabla, donde colocó a uno de los hijos de Mr. Beaumarchais, pero un golpe de mar se lo llevó. Este diplomático ruso iba nombrado ministro de su país en Lisboa. Después de descansar algunas horas a bordo del *Du Chayla*, regresó esta tarde a tierra sin novedad.

En el accidente perecieron un marinero, la institutriz, un ama de cría y los niños del diplomático francés. Este nada sabe aún de la terrible pérdida, por no haberse comunicado, a causa de su estado de salud.

La desgracia ha sido sentidísima. Monsieur Beaumarchais goza de grandes simpatías.

### Banquete republicano

Se celebró ayer en Madrid el banquete ofrecido al elocuente diputado republicano D. Melquíades Álvarez, verificándose el acto en la nave del edificio de la Exposición de Industrias, establecida en la parte baja del Retiro.

Según los telegramas recibidos, concurrieron al banquete 421 comensales, entre los que se hallaban los Sres. D. Camilo Urcos, D. Francisco Galán, D. Manuel Gibert y D. Vicente Fe Castells, de Valencia. El banquete comenzó a las doce y media de la tarde, ocupando la mesa presidencial el Sr. Álvarez, quien tenía a su derecha a los Sres. Azacárate, Zulueta, García del Moral, Fernández Morales, Bonal, Pedregal y Pérez Díaz, y a su izquierda a los Sres. Pedregal, Lamana, Miró, Romero, Ocasneva, Eguizabal, Suárez, Gómez Hidalgo y D. Clodovio Piñol.

A la hora del café, el Sr. Romero leyó la lista de las adhesiones recibidas, figurando entre ellas las del exministro republicano D. José Fernando González y del diputado a Cortes Sr. Montes Sierra, de Sevilla. También leyó una carta de adhesión de D. Benito Pérez Galdós.

Después el Sr. Azacárate, en breves y santitas palabras, ofreció el banquete al señor Álvarez, explicando el por qué éste lo aceptaba.

Levantóse luego a hablar el Sr. Álvarez, quien después de agradecer el homenaje, considerándole como un pretexto para celebrar un acto político, se extendió en consideraciones políticas, declarando que quería regirse por un programa homogéneo de ideas y procedimiento de conducta, manifestando que empeñarse en fundir a todos los republicanos en un partido único es una ilusión de los espíritus románticos.

Declaró que no quería resucitar la vieja táctica de la benevolencia con los monárquicos, ni con los bloques de las izquierdas, pues esa política había fracasado con estrépito, añadiendo que no queda otro recurso que combatir esta trepa y con encarnizamiento al régimen, haciendo un cuadro de la situación actual, cargado de sombras y que dio ocasión a que el delegado gubernativo le interrumpiera.

Después expuso el programa del nuevo partido republicano, en los siguientes términos:

«¿Qué programa vamos a tener? La Constitución del 69. Tenemos que hacer algo más que aquí pecar de radical, pero que

en otros países parece conservador. Tenemos que afirmar la independencia del poder civil; secularizar el Estado, no la sociedad, porque en ésta la religión es un consuelo para muchas almas que aspiran a conquistar las bienandanzas celestiales.

Utilizar el gobierno para una orgía sacrilega contra las creencias católicas es una injusticia y un crimen. Eso sería un peligro para el sectorio.

Debemos secularizar el Estado, destruyendo el privilegio de que gozan las instituciones monásticas, para que la Iglesia no se ingiera en la vida de aquí. Hay que impedir que la Iglesia sea órgano directivo de la sociedad civil. Ante el Estado no debe haber católicos, ni protestantes, ni judíos, sino ciudadanos. Por eso hacemos un programa que se pueda cumplir, y si no lo cumpliéramos, dejaríamos entonces de ser honrados.

El matrimonio civil, la secularización de los cementerios, la escuela neutra, la libertad de cultos y con la supresión del presupuesto de culto y clero, llegar a la separación de la Iglesia y del Estado: ese es nuestro programa. Que la Iglesia ejerza, si puede, la hegemonía espiritual sobre las almas, pero no a costa del Estado.

Debemos afirmar la cultura como base de la República para mantener su prestigio y formar gente instruida, vigorosa, educada, no llena de retóricas instantáneas y barbaristas. Por eso debemos afirmar que en materia de instrucción pública los gobiernos republicanos encarnarán una verdadera dictadura nacional.

Hay que salvar los abismos de ignorancia en que vivimos; hay que hacer muchas escuelas y muchos maestros; tenemos que reformar las Universidades y llevar muchos millones al presupuesto de Instrucción.

La República tiene que apoyarse en el elemento obrero; tiene que ser necesariamente socialista, pero con una advertencia que he de hacer. Aunque se extrañen de estas palabras mías, yo debo afirmar que he sido siempre socialista; nunca he sido individualista. Lo que no ha sido ni puede ser la República es colectivista. Por eso hay abismos insalvables entre nosotros y los partidarios de Max Nordau. Nosotros no predicamos la lucha con los obreros ni pretendemos socializar la solución; nosotros no tenemos fe en la dictadura del proletariado que pretenda realizar la expropiación forzosa.

Obreros y burgueses deben cooperar en la obra de solidaridad social, de progreso y democracia.

Nosotros no queremos destruir la propiedad individual, que responde a un anhelo de la vida, sino que creamos posible que llegue un día en que la sociedad se organice sobre la solidaridad del trabajo, y que sean los trabajadores los que dirijan la vida pública. Hoy la clase media representa el mayor número de intereses; es indudable que la mesocracia tiene un gran poder.

No somos colectivistas, aunque sí socialistas.

Luego habló del Ejército de la siguiente manera: «No queremos adelazar al Ejército, porque el halago es adulación servil. Pero el Ejército no es del rey. Como dijo Maucalloy, el rey no tiene más derecho a ocupar su Trono que el del funcionario a su cargo. El Ejército que quiera ser del rey es un Ejército degradado; un Ejército de pretorianos.

El Ejército tiene su origen en el derecho, y su ideal debe ser el engrandecimiento del país. Su honor es el de todos nosotros; el de la patria. Sin halagos le diremos que hay que llegar, para salvar a la patria, a todo linaje de sacrificios, y es de esperar que vaya al pueblo, instrumento redentor con que se realizan las transformaciones políticas. Nada de sublevaciones aisladas, que relajan la disciplina y pueden provocar la dictadura; nada de motines callejeros, que no resuelven nuestras aspiraciones.

La revolución que tenemos la obligación de hacer, no puede ser la obra aislada de agitadores; debe ser la obra colectiva que funda al pueblo y al ejército, para que éste haga efectiva la voluntad de aquél.

Cuando la patria, por su órgano legítimo que es el pueblo, reclame la ayuda del ejército, éste debe seguirlo o será un ejército desleal.

Las revoluciones no se hacen con discursos y palabras trágicas, sino con sacrificios.

A prueba os quiero poner. Yo no he de sacrificar un bienestar tranquilo para que no se sacrificien las demás. Si todos corresponden como deben cuando lleguen

que reuniese esas dos cualidades. El mismo prefecto os ha designado.

Al escuchar esa contestación, que no podía prever, Jottrat se preguntaba si el señor de Noreff menta o si verdaderamente llevaba la osadía hasta dirigirse al prefecto.

En esta última hipótesis, la elección que sus jefes habían hecho de su persona le asombraba todavía, más, y le ocurrió que quería probarlo.

—Verdaderamente estoy avergonzado de insistir todavía, replicó lo más humildemente que pudo, pero en el caso de que la Administración nos permita obrar por un interés privado, hay costumbre de dar una autorización por escrito, y aunque no dude de vuestra sinceridad...

—¡Ah! tenéis razón, interrumpió el señor de Noreff, y habría debido yo pensar en ello. Lo cierto es que el prefecto no lo ha pensado tampoco, y no traigo ninguna clase de permiso. Pero existe un medio para arreglarlo todo. No haremos nada esta noche, querido señor, y volveré mañana a la misma hora con los papeles en regla.

Al decir esta frase en tono de perfecta indiferencia, el ruso hizo ademán de levantarse.

Grande era la perplejidad de Jottrat, que veía escapar la ocasión tan deseada y tan providencialmente acaecida de penetrar en el campo enemigo. Dejar marchar al señor de Noreff era exponerse a no volverle a ver nunca, porque, que hubiese dicho la verdad o que hubiese mentado, acaso estaría poco dispuesto a volver a la casa de un hombre que había dudado de su palabra.

Además, al agente no se le ocultaba el peligro de estar mezclado directamente en las tenebrosas operaciones de aquel ruso aborro-

cido. Pero era demasiado tarde para retroceder, y el deseo ardiente de entablar la lucha venció al temor de sucumbir antes de haber alcanzado lo que deseaba.

—¡Oh! caballero—dijo a Noreff con aire de contrariedad—¡siento haberme explicado tan mal! Hablando de una autorización escrita no he manifestado que fuese necesaria esta misma noche. Pasaré por la Prefectura mañana para recibir órdenes, pero os ruego que creáis que desde este momento estoy completamente a vuestro servicio.

—¡A fe mía! replicó con desparpajo el señor de Noreff instalándose de nuevo en la silla, no os ocultaré que prefiero no retardar este asunto, tanto más cuanto que se trata de intereses que pueden estar comprometidos de un día a otro.

—Estoy dispuesto a seguirlos, y mientras tanto, escuchó, —dijo alegremente Jottrat, que había recobrado toda su sangre fría.

—Por el momento, no se trata sino de escuchar, e inmediatamente entro en materia. El señor prefecto me ha hablado de una actitud muy especial que poseéis para reconocer y explicar los escritos secretos, los signos convencionales, las indicaciones misteriosas.

—En efecto, me han empleado a menudo en trabajos de esa índole.

—Entonces seríais capaz de descubrir y traducir alguna frase que habrían querido disimular?

—Todos los signos secretos tienen una clave que no es difícil descubrir cuando se tiene tiempo; en cuanto a las tintas más o menos visibles, es un juego hacerlas resaltar a discreción. Creo, pues, poder decifrar una carta cualquiera; no se trata más que de una operación bastante larga y os pedire

quizás un día entero para llevarla a buen término. Además aquí tengo todo lo que necesito.

—No se trata de una carta, tratase de un libro.

—¿De un libro?

—¡Ah, sí y vais a comprender como podéis serme útil. Un pariente cercano, muy rico y aún más extravagante, acaba de morir en Suecia. Tenía aquella persona la singular manía de disimular su fortuna, y toda la vigilancia que hemos hecho ejercer sobre él, ha sido infructuosa. Creemos que ha escondido en alguna parte una suma enorme, y estamos seguros también que la indicación de ese escondite está contenida en un libro que el mismo difunto ha designado. Desgraciadamente nuestros datos no van más lejos. Mi hermano, que vive en Suecia, ha hojeado el libro con el mayor cuidado sin descubrir nada y ha acabado por mandármelo a París, donde creo ser más afortunados, sobre todo si consentís en ayudarnos.

—Y no tenéis ningún indicio de la naturaleza de la anotación o del lugar que ocupa en el tomo?

—Ninguna, pero supongo que son unas letras trazadas con tinta simpática sobre una de las márgenes, y en la parte baja de una página; puede ser un número correspondiente a una frase cuyo sentido es una indicación. Pero cuento absolutamente con vuestra astucia para sacarnos de apuros.

El agente de policía reflexionaba profundamente. En algunos segundos había pasado por los razonamientos más contrarios y por las resoluciones más opuestas.

Al escuchar la extraña historia que el señor de Noreff acababa de contarle, creyó al principio que todo ello era una fábula grose-

ra únicamente destinada a hacerle caer en un lazo; pero luego, por intuición, advirtió que aquel relato extraño ocultaba una realidad criminal, y que Roger de Groussillac representaba un papel oculto todavía.

Bien pronto pensó que aquel secreto del libro podría muy bien ser el secreto tras el cual estaba escondida la fortuna del marqués desaparecido. Aunque hubiese permanecido alejado de los hechos que habían ocurrido después de su visita a Edmundo de Sartilly, de quien había ignorado hasta el duelo, sin embargo Jottrat estaba bastante al corriente de los rumores públicos, para saber que el último de los Groussillac, que pasaba por muy rico, no había dejado nada.

—¿Por qué no procuraría adivinar ese secreto, pensó, puesto que este miserable viene a entregármelo? ¿Quién me impide ocultarle mi descubrimiento si lo encuentro, y servirme de él para salvar los bienes de la familia de Groussillac?

Esta última esperanza decidió a Jottrat. —Creo poder responder del resultado, contestó con seguridad, y estoy dispuesto a comenzar esta misma noche, si tenéis la bondad de confirmarme el libro.

—Mucho me satisface, querido señor, que constatis en ayudarnos, respondió el ruso, que parecía muy contento, y os ruego que contéis con una recompensa proporcionada al servicio que vais a hacernos. ¿Verdaderamente estaríais dispuesto a trabajar ya esta noche? añadió con tono benevolente.

—Sí, señor. Dispongo de tiempo, porque estoy con licencia.

—Entonces, vais a hacerme el favor de subir conmigo en mi carruaje, que me espera en la esquina de la calle de los Petits-Augustins, y acompañarme al hotel donde pondrá

### FOLLETÍN

## LAS HAZAÑAS DE UN AGENTE DE POLICIA

(CONTINUACIÓN)

—Caballero, ¿puedo dirigiros una pregunta antes de ponerme a vuestras órdenes? —Perfektamente, querido señor, perfectamente—respondió el extranjero con un tono inocente.

—Desearía saber, replicó el agente mirando al señor de Noreff de soslayo, cómo ha dirección hayan llegado a vuestro conocimiento?

—Es muy sencillo—contestó el ruso con inocente naturalidad.—En este momento estoy recibiendo indicaciones de una naturaleza muy delicada y confidencial. Necesitaba un hombre capaz de preguntar al señor prefecto de policía si podía poner a mi disposición a un agente



# PROXIMAMENTE APERTURA de la exposición de COCHES AUTOMOVILES de la renombrada marca BENZ

## LA GRAN CASA DE VIAJEROS DE JOSÉ BLAU

de la plaza de Emilio Castelar, núm. 25, por mejoras de local y para mayor comodidad del público por ser más bajos los pisos, se ha trasladado a la Calle de Alfredo Calderón, 8, 1.º y 2.º a las cuatro esquinas del GINE SOROLLA, frente al Teatro Principal y próxima a la Estación del Norte.

Luz y ventiladas habitaciones, espacio comedor, cuartos de baño, water-closets, luz eléctrica, timbres en todas las habitaciones, cocina francesa y española. Pensión de 5 pesetas en adelante. Trato de familia. Intérprete de la casa. Todos los trenes.

Por el Gobierno militar se interesa la presentación de Tomás Francés Puera, Isidro Roig Juanes, Francisco Monrabal Hernández, Jerónimo Merás Preciado y Domingo Macián Gil, para enterarlos de asuntos que les incumben.

Matrimonios: Emeterio Jiménez con María Segarra. Defunciones: Angel Puchol Darás, de 56 años; Manuel Aboren Rodrigo, de uno; Antonio Aguilán Muñoz, de 70; Luis García Ferrer, de 69; Evaristo Roig Rodríguez, de 73.

Distrito de Serranos.—Nacimientos: 2 varones y una hembra. Matrimonios: Ninguno. Defunciones: Salvador Palacios Lluch de 20 años, y Rosendo Castillo Hernández de 43.

Distrito del Mar.—Nacimientos: Un varón y una hembra. Matrimonios: Ninguno. Defunciones: Teresa Gregori Crevaer, de 83 años, y Pedro Fortuñ Ros, de 73.

Total: Nacimientos, 12; matrimonios, 2; defunciones, 14.

**Sección religiosa**  
SANTOS DE MAÑANA.—Martes de Pascua de Resurrección. Santa Catalina virgen y Santa Cleofe virgen. Misa y oficio del martes de Pascua; rito doble de primera clase, color blanco. GUAÑANTÁ HORAS.—Concluye en la Colegiata y Parroquia iglesia de San Bartolomé, se descubre a las seis de la mañana y se reserva a las siete de la tarde.  
CORTE DE MARIA.—Nuestra Señora del Coro, en la Catedral.

R. I. P.  
Todas las misas que se celebrarán mañana 9, y las del día 16 de los corrientes, en la Real Capilla de Nuestra Señora de los Desamparados, serán en sufragio del alma de LOS ILMOS. SEÑORES Don Luis Bertrán de Lis Y DE SU SEÑORA Doña Rafaela Espinosa de los Monteros que fallecieron, respectivamente, el día 9 de abril de 1863 y el día 16 de abril de 1867. Su hijo político Santiago García, nietos y biznietos, suplican y agradecerán a sus parientes y amigos una oración y la asistencia a alguno de los expresados actos piadosos.

**Avisos de Corporaciones**  
Real Club Náutico de Valencia. Se cita a los señores socios de este Real Club a la junta general ordinaria que se celebrará por segunda convocatoria el día 11 del presente mes, a las cuatro de la tarde, en local de la Sociedad.—El Secretario.

**ROB BOYVEAU-LAPPECTEUR**  
Célebre Depurativo Vegetal  
EXIGIR EL FRASCO LEGÍTIMO  
Vendese en casa de J. FERRÉ, farmacéutico, Sucesor de BOYVEAU-LAPPECTEUR, Calle Richelieu, 102, París.

**Atención**  
Se vende granada y solido en blanco para industria o agricultura, situado a la zona de del camino nuevo de Burjassot. También en quinina y casaca de vapor para más detalles calle Muro Santa, 19, principal de cuatro a diez y siete.

**Agua de Borines**  
Universalmente reconocida SIN RIVAL para fiebre, estómago, diabetes, riñones y artrodes. Plácese en todo hotel, restaurant y farmacia de España y América. Informes: Giscar, P. O. primero, derecha.

**D. Juan Najera**  
dentista, participa a su numerosa clientela, que se ha trasladado de la plaza de la Reina a la calle de las Barcas, 11, principal.

**Longaniza de Vich**  
Legítima, la encontrará el público en casa Jarque, Sangre, 12.  
Legítimo panquemado de Alberique.

**Restaurant Oriente**  
SAN VICENTE, 84  
MENÚ PARA MAÑANA  
ALMUERZO 2'50 pías. COMIDA—3 pías.  
Entrameses variados. Entrameses variados.  
—Macarrones a la italiana. —Consumido a la italiana.  
—Merluza frita. —Merluza frita.  
—Fricandó con guisantes. —Fricandó con guisantes.  
—Jamón de Strasbourg. —Jamón de Strasbourg.  
—Biscuit glacé. —Biscuit glacé.  
—Postres variados. —Postres variados.

**Pastillas Jeba**  
Vente en todas las farmacias y droguerías.  
DEPOSITO GENERAL FARMACÉUTICO DE GRANADA, 10, 11 y 12, MADRID.  
DOCTOR ALCOBILLA. (S. en C.)

En breve se anunciará la convocatoria para proveer, en el turno de antigüedad, varios Registros de cuarta clase, entre ellos el de Villar del Arzobispo. Las solicitudes habrán de elevarse a la dirección general en el término de veinte días, contados desde el siguiente a la publicación en la Gaceta.

La junta de gobierno del Sindicato Mercadería de Barcelona ha acordado fijar los días del 4 al 10 de mayo para celebrar la Exposición nacional de rosas, gardenias, claveles, geránicos y peonías, que ha de celebrarse en el Fomento del Trabajo Nacional.

Según nuestras noticias, concurrirán a este certamen acreditados horticultores valencianos. Durante los días de Jueves y Viernes Santo se recordaron al plé de las imágenes del Nazareno y el Ecce-Hemo 16769 pesetas.

Con esta cantidad y la consignada por el Municipio, se ha costado la mona para 650 reclusos en la Cárcel-Modelo, 32 mujeres y tres niños presos en el Asilo.

El reparto fué dirigido por el Sr. Meléndez, presidente de la comisión de Carceles, y los empleados de dichos establecimientos penitenciarios.

La sección segunda de esta Audiencia ha entendido hoy en dos juicios orales por causas incoadas contra Luis San Juan Adellandado y Rafael Giner Ferrando, el primero por lesiones y el otro por hurto.

Los letrados D. Julián Pareja y D. Ezequiel Palop han sido los encargados de defenderlos.

Ayer celebró su primera misa en la capilla de la Gran Asociación de Beneficencia de Nuestra Señora de los Desamparados el nuevo presbítero D. Fernando Cisneros Climent, al que acompañaron sus tíos D. Felipe Ciscar y doña Rosario Climent, ocupando la Sagrada Cátedra el Dr. D. Rogelio Chillida. El acto, que resultó muy solemne, se vió concurridísimo. Reciba nuestra enhorabuena el nuevo sacerdote.

El bondadoso Prelado de la diócesis doctor Guisasaola, acompañado del secretario de cámara D. Félix Bilbao y del provisor D. Juan Benítez Luis Pérez, visitó ayer tarde el Colegio que las Madres del Sagrado Corazón tienen en el cercano y pintoresco pueblo de Godella.

En las oficinas de la Diputación provincial se ha hecho hoy fiesta completa. En las de Hacienda y Gobernación se ha trabajado hasta la una.

El señor Gobernador ha visitado esta mañana a todas las primeras autoridades. El Alcalde estuvo dos veces a ver al señor Moreno en su despacho, con quien celebró extensa conferencia.

La neurastenia y enfermedades nerviosas, histerismo, etc., se curan con el Dinamógeno Saiz de Carlos.

El Club «Hispania» de Valencia, actual poseedor del campeonato de fútbol de esta región, ha organizado para los días 14 y 15 de este mes, un interesante partido, que se jugará en la Plaza de la Exposición, entre un equipo de dicho club y otro del «Deportivo Español» de Barcelona, que ha aceptado la invitación, destinándose el producto que se obtenga a cubrir el déficit de la Exposición.

El club de Barcelona es el actual poseedor del campeonato de Cataluña, y con este dicho está que el match será interesantísimo, pues mediarán sus fuerzas dos equipos muy bien entrenados, y dada la afición, cada día mayor, que el sport de fútbol ha despertado en nuestra ciudad, es seguro que tendrá un gran éxito económico.

Un gramophone de la Compañía Francesa del Gramophone y una máquina fotográfica son los mejores regalos. Hijos de Blas Cuesta, droguería de San Antonio.

En Alcoy se verificó el sábado último el acto de la proclamación de los tradicionales festejos a su Patrono San Jorge. Precedida de heraldos recorrió la comitiva, compuesta de representaciones de las numerosas comparsas que toman parte en dichas fiestas, las principales calles de la ciudad, entre una muchedumbre que presenciaba su paso, ejecutando bonitos pasodobles varias bandas de música, entre ellas la militar del regimiento de Vizcaya.

Según parece, en breve se reanudaré el servicio de viajes rápidos entre París y Argel, volviendo a circular el tren especial París, Portbou, Barcelona, Valencia, La Encina, Alicante, Cartagena, que ya se ensayó hace dos años.

En Cartagena tomarán los viajeros el vapor que les ha de conducir a la hermosa ciudad africana.

A LOS ARQUITECTOS Y PROPIETARIOS.—Los Sres. FURIO Hermanos, fabricantes de pavimentos y piedra artificial, presentan en su salón-exposición de la calle de Cuenca los pavimentos patentados de jaspe, perfecta imitación de mármol, que tienen la ventaja de adquirir con el uso mayor brillo y resistencia que el mismo mármol.

Las circunstancias propicias, la España republicana se pondrá en pie para decirle a la monarquía: Ha llegado tu fin.  
El Sr. Alvarez fué muy aplaudido. Ante él desfilaron muchos de los concurrentes. Opiniones de la prensa.  
La Época dice que el Sr. Alvarez estuvo muy elocuente; duro con el Sr. Canalejo; ofensivo para la monarquía y el Ejército; y que en la exposición del programa estuvo deficiente y contradictorio. Protesta el periódico citado de los ataques que a las instituciones ha dirigido el Sr. Alvarez, abusando de su condición de republicano.  
El Mundo califica de lino al diputado asturiano.  
Diario Universal dice que lo único nuevo en el banquete es el nombre dado al nuevo partido. El acto significó una nueva excitación en el campo republicano.  
El Heraldo, La Tribuna y otros periódicos se reservan su opinión.

## Noticias locales

El señor habilitado de culto y clero ha dispuesto que el pago de la mensualidad de marzo se verifique los días hábiles desde el 10 al 19 de los corrientes. En las cabezas de arciprestazgo tendrá lugar desde el 11 al 19.

La fiesta de la Pascua de Resurrección se celebró ayer en todos los templos con extraordinaria solemnidad. En la Catedral Basílica comenzó con el canto de las Horas menores, y terminadas éstas verificóse la misa pontifical, oficiando el señor Arzobispo Dr. Guisasaola, a quien asistían como diáconos de honor los Sres. D. José Barba Rrás, dignidad de chantre, y D. Balbino Carrón, dignidad de tesoro. Actuaban de diáconos de oficio los Sres. D. José Benito y D. José Solé. Llevaba la capa de honor el señor arcipreste D. Mariano Herrera. La capilla de música interpretó una hermosa misa del maestro Pastor y el Regina Celi, de Andreu, predicando un buen sermón el Dr. Martínez Alcayac. A las once y media próximamente terminó la misa y el Rvdo. Prelado dió la Bendición Papal a los millares de fieles que se agnaban en las estensas naves del templo metropolitano.

En el Colegio de Corpus Christi (Patriarcal) se cantó la misa pontifical de Perossi y la Seguentia de Mitterer, habiendo oficiado el Rector D. Alejos Peiró asistido del decano de los colegiales D. Rafael Ramón Llin. Por la tarde hubo solemnes vísperas.

Valencia toda se echó a la calle ayer para disfrutar del hermoso día con que la Providencia obsequió a los valencianos. Fue un primer día de Pascua espléndida; un paréntesis en el régimen ventoso con que se despidió marzo y se presentó abril.

Desde primeras horas de la mañana hubo devandada de familias. Troncos, travías, ripers, toda clase de vehículos, fueron utilizados por la gente para trasladarse a las poblaciones marítimas y a los pueblos de los alrededores.

En las primeras horas de la tarde aumentó la animación y los puntos clásicos de los alrededores, como el cauce del río, montañas de Elío, la Pechina, Monte-Olivete, estación de Cuenca, etc., pobláronse de alegres caravanas. Después de la clásica mona improvisáronse juegos y hubo la alegría y bullicio propios del caso.

El regreso de los moneros a la capital fué, como siempre, una nota de color. Formando alegres grupos, invadían los moneros las calles, cantando aires conocidos, y durante la animación hasta bien entrada la noche.

Afortunadamente el día transcurrió sin incidentes de monta. Hoy no ha sido tan hermoso el día. Aunque la temperatura ha sido templada, espesos celajes han cubierto el sol durante la mañana.

La animación ha sido también grande. Por la tarde las calles de la ciudad han quedado desiertas, y los grupos de los alrededores antes mencionados se han visto con entredichos, así como los pueblos de las inmediaciones y las poblaciones marítimas.

Mañana a las siete de la tarde, en la parroquia de San Martín, el solenne Comulgador impedirá para el cumplimiento Pascual. La religiosa comitiva recorrerá las calles y plazas de San Vicente, Reina, Zaragoza, Estillo, Milagro de San Vicente, Corceja, Purisimo, Tundidores, Zapatería de Niños, Virgen de la Paz, Hierbas, Tronch, Mercader, Plassaders, Porcheta, Colchomeros, Cr. Jeros, San Vicente, a entrar por la puerta principal.

Con motivo de la Pascua de Resurrección, el señor Arzobispo, Dr. Guisasaola, ha recibido muchas felicitaciones, entre ellas las del Cabildo metropolitano, beneficiados de la Catedral, profesores del Seminario, rectores de los Colegios, curas párrocos y comisiones de las Ordenes religiosas. Las listas colocadas en el Palacio Arzobispal llenáronse de firmas.

A estas felicitaciones unimos la nuestra muy respetuosa. A las diez de la mañana se han reunido en el despacho del señor Gobernador los regantes de la acequia de Mislata en junta general.

Después de aprobar las cuentas han elegido junta directiva para el bienio 1913-14, resultando agraciados los siguientes: Electos caballeros.—D. Salvador Llopis Vela; suplente, D. Miguel Paredes García. D. Pedro Pellicer Pellicer; suplente, don José Sanchis Pertegás.

D. Francisco Martínez Bertomeu; suplente, D. Francisco Claidini Fabregat. Electos labradores.—D. Salvador Vila Martí; suplente, D. Andrés Ballester Arnan (por arriba).

D. José Mora Salvador; suplente, D. Nicolás Olmos Ortiz (por abajo). Síndicos labradores.—D. Antonio Aparisi Baibastre (por arriba), y D. Miguel Chuliá Ferrer (por abajo).

En el espreso de Barcelona ha marchado a Tortosa, acompañado de su familia, el Excmo. señor Arzobispo de la diócesis doctor Guisasaola. S. E. I. estará en Tortosa dos días. Prohibidas por el inspector provincial de Sanidad, las visitas e ingresos y salidas de los aislados de las casas de Misericordia y Beneficencia, los directores de la mismas han organizado para estos días algunos festejos, distribuyendo, además, entre los niños clásicas meriendas de Pascua.

El consecuente liberal y diputado provincial por el distrito de Játiva-Albaida D. José Orts, falleció ayer en Castellón de Rugat. El presidente de la Diputación, Sr. Pérez Ballester, en cuanto tuvo noticia del fallecimiento del Sr. Orts, ante la imposibilidad de que llegue a tiempo una comisión de diputados para acompañar el cadáver a la última morada, telegrafió al alcalde del indicado pueblo para que representase en el acto del entierro a la Diputación y testimoniarle a la familia el sentimiento de la Corporación.

Vasos y cubiertos de reglamento para colegiales, Plata Meneses, Pas, 6.

En el tren rápido de Alcoy han salido esta tarde D. Miguel Paredes y D. Eduardo Lisgarria. El comandante de Marina Sr. Meléndez, con el teniente de navío D. José María Lladó y el asesor, han girado hoy la visita general de cárceles reglamentaria.

En el Gobierno civil, y bajo la presidencia del Sr. Rico, delegado por el Gobernador civil, se ha reunido esta mañana la junta general de propietarios regantes de la acequia de Mestalla.

Han sido aprobadas por unanimidad las cuentas del bienio último, y se ha nombrado la siguiente junta de gobierno para el bienio de 1913 a 1914: Síndico, D. Vicente Chiner Fabra; electos, caballero D. Salvador Gasent Carri; ciudadano, D. Ramón Noguera Salcedo; eclesiástico, D. Antonio Alcorisa Giner; labradores, D. Miguel Aguilar López, don Bartolomé Contall Noguera, D. Pascual López Belanguer y D. Luciano Belanguer Belanguer; secretario, D. Francisco Jorro Borja.

La distinguida señora doña Francisca Frías Sorro ha fallecido hoy. Dolorosa impresión producirá en el extenso círculo de sus relaciones tan triste noticia.

Fue dama de relevantes virtudes, bondadosa y caritativa, que de su hogar hizo un culto, y al morir hoy deja el recuerdo de su amor a la familia y de sus atenciones y cuidados por la misma.

A las cinco de la tarde se ha hecho el traslado al Campeante de los restos mortales de la virtuosa señora. El acompañamiento ha sido muy numeroso.

Presidía el duelo el director espiritual de la finada, su hijo D. José, teniente coronel de artillería y su hijo político D. Urbano, secretario de la Sociedad del Banco de España en Castellón.

Marchaba delante el clero parroquial con orgañalada y carrabs el cortejo fúnebre el coche-estufa y muchos carruajes particulares. El duelo ha sido despedido en la plaza de San Agustín.

A los que hoy sufren tan dolorosa pérdida en nuestros pesames sentidos, deseándoles que encuentren consuelo a su aflicción en las pruebas de afecto recibidas por los numerosos amigos de tan respetable dama.

De otro sentido fallecimiento hemos de dar hoy cuenta. D. Enrique Ordura Rufes ha fallecido conmovido con los auxilios espirituales. Acreditado industrial de esta plaza, su probidad fué grande, y por su caballeroso y leal trato se captó numerosas y legítimas simpatías.

Difícil es llevar a su atribulada familia lenitivo o consuelo para tan honda aflicción como la que sufre; por eso nos hemos de limitar a deseárselos que en la resignación cristiana y en el recuerdo de las condiciones del finado encuentren el lenitivo de que tan necesitados se hallan en estos momentos.

Los maestros jubilados y pensionistas que perciben sus haberes en esta Junta provincial podrán retirar los correspondientes al primer trimestre del año actual hasta el 20 de los corrientes y horas de diez a una, en el domicilio del habilitado don Joaquín Herrero, Colón, 16, entresuelo.

Hoy han fondeado en el puerto los buques siguientes: Cabo Higuero, de Barcelona, con cargo general; Navarra, de Marsella, con cargo general; Ahama, de Palermo, de tránsito; Jorge Juan, de Barcelona, con cargo general; Adrie, de Duquerque, con carbón; Voltave, de Burdeos, con carbón.

Han sido despachados: Ahama, para Liverpool, con fruta; Navarra, para Sevilla, con fruta; Cabo Higuero, para Bilbao, con fruta; Manuel Espinosa, para Cádiz, con vino; Mauritania, para Génova, con vino.

**Crónica religiosa**  
El día de retiro para señores sacerdotes que está anunciado para mañana, segundo martes de mes, ha sido trasladado, en consideración a la fiesta de Pascua, al martes de la semana próxima, día 16 de abril.

Mañana, último de Pascua, celebrará la antigua Hermandad del Santo Sepulcro, establecida en la histórica capilla del Sepulcro glorioso del Señor, existente en la iglesia Colegiata de San Bartolomé, su solemne fiesta anual, en la que actuará escogida capilla de música y predicará el ilustrado y elocuente arcipreste de Carlet, Dr. D. Elias Olmos Canada.

Por la tarde a las seis será la solemne reserva de final de Cuarenta-Horas, a la que asistirán las señoras camareras salientes y entrantes y los caballeros de la Orden del Santo Sepulcro.

En la parroquia de San Andrés, cuarto martes en honor de San Antonio de Pádua, llamado el *Morénito de Tierra Santa* a las ocho misa de Comunión general, durante la cual se leerán las oraciones propias del día, terminando con el responso del Santo.

**La corrida de la prensa**  
Hoy han sido fijados los carteles anunciadores de la novillada que ha organizado la Asociación de la Prensa para el próximo domingo. Las litografías de la casa Ortega son de gran lujo y del mejor gusto, propias de corridas de feria.

Entre los aficionados reina gran entusiasmo para esta corrida, aplaudiéndose sin reservas la combinación, que tanto por lo que afecta a toreros como a toros, es de primer orden.

El cartel que en Valencia tienen los valientes matadores Petreño y Torquito, unido a los deseos que hay de conocer al aristócrata malagueño Rafael Gómez, que tan grandioso éxito ha conseguido en cuantas plazas ha toreado, y últimamente ayer en la de Málaga, donde, según los telegramas, consiguió tres orejas matando sus tres toros, y al cartel que en Barcelona se crea el entusiasmo y aumentan las esperanzas de que nos haliamos en vísperas de un verdadero acontecimiento taurino, quizás el mejor de cuantos lleva organizados la Asociación de la Prensa.

**NOTICIAS MILITARES**  
Se halla vacante y se ha de proveer por oposición una plaza de músico de tercera, correspondiente a fliscorno, en el regimiento de España. Puede solicitarse en el plazo de 30 días.



Sucesos

Desfilo. Como supuesto autor de un atentado...

Desfilo. Como supuesto autor de un atentado...

Desfilo. Como supuesto autor de un atentado...

Desfilo. Como supuesto autor de un atentado...

La casa Eduardo Schilling, encontrando laudable esta suscripción...

TOROS Y TOREROS

En Madrid. Corrida de Beneficencia. Reses de Murube y Santa Coloma.

En San Sebastián. En la plaza hubo un lleno. Bombita estuvo regular...

En Sevilla. Minuto, Gallito y Vázquez mataron seis toros de Agüero...

En Barcelona. En la Plaza Nueva se han lidiado toros de Solís...

En Almería. Lagartijillo y Relampaguito se las entendieron con reses de Contró...

En Málaga. Rafael Gómez y Paco Madrid. Los toros de Moreno Santamaría malos.

En Murcia. Toros de Gómez, malos; uno fue fogueado. Regaterín, bien.

En Cuenca. Toros del Pozo, malos. El Varo y Ortega, bien.

En Logroño. Los cuatro bichos lidiados fueron fogueados. Rodarte estuvo mediano.

En Logroño. Los cuatro bichos lidiados fueron fogueados. Rodarte estuvo mediano.

En Logroño. Los cuatro bichos lidiados fueron fogueados. Rodarte estuvo mediano.

Consejo Medical

El Catarro bronquial. Aparece después de varias bronquitis. Caracterizado por una evacuación de líquido incoloro...

Agencia Mencheta

MADRID 8, 4-30. La fiesta de Pascua en Palacio.

En Palacio se celebró ayer con gran solemnidad la festividad de la Pascua. Hubo capilla pública...

de la reina, grandes de España y demás clases de etiqueta...

Un teatro incendiado

Alas nueve de la noche, en el teatro del Noviciado, donde ahora se hacían funciones cinematográficas...

El público que asistía a la función de cine, pues el incendio se declaró cuando el teatro se hallaba lleno...

Los bomberos realizaban grandes esfuerzos por dominar el fuego...

Al lugar del siniestro acudieron las autoridades y miles de personas...

Los sucesos de ayer en Eibar. El ministro de la Gobernación nos ha dicho que el Gobierno hizo observar a los jaimistas...

Al llegar a Eibar los jaimistas y aparaes éstos en la estación...

Hasta ahora sábase que hay un muerto y dos heridos graves y cuatro leves.

El jefe del Gobierno ha manifestado hoy a los periodistas que ninguna noticia del interior ni del exterior tenía que comunicarse...

Yo lamento la intransigencia de éstos, negándose a aumentar el jornal a los obreros...

No hemos tratado de ello todavía por esperar el regreso a Madrid del señor conde de Romanones...

El rey ha concedido hoy audiencia militar. Han concurrido a ella el general Sr. Casanova...

En la embajada inglesa. Los reyes asistirán esta noche a la comida en su honor...

En el ayuntamiento. Esta mañana se ha verificado en el ayuntamiento la recepción del Orfeo de Tarragona.

De Hacienda. El Sr. Navarro Reverter dedicará toda la presente semana a los presupuestos...

De Toros en Madrid. Tiempo espléndido. La plaza completamente llena de público.

De Coruña. En Mazaricos unos facinorosos asesinaron a un anciano llamado José Pernas...

De Bilbao. La Juventud Liberal promovió una reunión en los Campos Eliseos...

De Zaragoza. Mañana marcharán a Cincovillas el gobernador y varias personas...

De San Sebastián. Arrecia en su campaña contra el Sr. Carrásiega...

De Melilla. El general Sr. Arizón embarcará hoy para Málaga...

obreros de la fábrica de cerillas de Carabanchel para rogarle que pague el Estado el tránsito.

Oficial de Melilla

Se han presentado en Yadamna muchos moros con sus familias. Han anunciado que en la próxima semana se presentarán más.

Sol y Ortega

Los amigos del Sr. Sol y Ortega no ocultan su satisfacción por haber hecho suyo el Sr. Alvarez (D. Melquiades) el programa que aquél ha venido sosteniendo...

La infanta doña Eulalia

La infanta doña Eulalia ha escrito dos cartas al periódico La Monarquía. Lamenta en ellas que el inglés Carey, que compró la edición de su libro...

MADRID 8, 1615

Alonso de Zúñiga

En el comedor de la Gran Peña se celebró anoche el banquete en honor del capitán de caballería Sr. Alonso de Zúñiga...

Arrecia en su campaña contra el Sr. Carrásiega. Hoy le llama José I el Vacilante.

El general Sr. Arizón embarcará hoy para Málaga, de donde se trasladará a Madrid.

El viaje reconoce por causa el propósito de que se operen unas catarratas.

El general Sr. Palomo ha girado hoy la visita reglamentaria de cárceles.

Muchas familias se presentan en la orilla del Kert, ofreciendo someterse a España.

El Diario oficial publicará mañana las siguientes disposiciones: Declarando aptos para el ascenso a varios jefes y oficiales del arma de caballería.

Cométese innumerables robos en las aldeas de los alrededores. Los párrocos han retirado las joyas y alhajas de las iglesias.

Cométese innumerables robos en las aldeas de los alrededores. Los párrocos han retirado las joyas y alhajas de las iglesias.

Cométese innumerables robos en las aldeas de los alrededores. Los párrocos han retirado las joyas y alhajas de las iglesias.

Cométese innumerables robos en las aldeas de los alrededores. Los párrocos han retirado las joyas y alhajas de las iglesias.

Cométese innumerables robos en las aldeas de los alrededores. Los párrocos han retirado las joyas y alhajas de las iglesias.

Cométese innumerables robos en las aldeas de los alrededores. Los párrocos han retirado las joyas y alhajas de las iglesias.

Cométese innumerables robos en las aldeas de los alrededores. Los párrocos han retirado las joyas y alhajas de las iglesias.

Cométese innumerables robos en las aldeas de los alrededores. Los párrocos han retirado las joyas y alhajas de las iglesias.

Cométese innumerables robos en las aldeas de los alrededores. Los párrocos han retirado las joyas y alhajas de las iglesias.

Cinco varas por tres caídas. Concito y Chiquilín dejan un par cada uno, malos.

El primero reptó con una superior. Manolote, de grosella y oro, se hace un lío con la muleta...

Seis varas, tres caídas y un caballo. La suerta de banderillas corre a cargo de Gaona.

Deja un par magistral, demostrando excepcionales aptitudes. Otro de frente, después de mil monerías...

Deja un pinchazo. Otro y media estocada, tirándose a matar fuera de suerte y resultando empalao.

Deja un pinchazo. Otro y media estocada, tirándose a matar fuera de suerte y resultando empalao.

Deja un pinchazo. Otro y media estocada, tirándose a matar fuera de suerte y resultando empalao.

Deja un pinchazo. Otro y media estocada, tirándose a matar fuera de suerte y resultando empalao.

Deja un pinchazo. Otro y media estocada, tirándose a matar fuera de suerte y resultando empalao.

Deja un pinchazo. Otro y media estocada, tirándose a matar fuera de suerte y resultando empalao.

Deja un pinchazo. Otro y media estocada, tirándose a matar fuera de suerte y resultando empalao.

Deja un pinchazo. Otro y media estocada, tirándose a matar fuera de suerte y resultando empalao.

Deja un pinchazo. Otro y media estocada, tirándose a matar fuera de suerte y resultando empalao.

Deja un pinchazo. Otro y media estocada, tirándose a matar fuera de suerte y resultando empalao.

Deja un pinchazo. Otro y media estocada, tirándose a matar fuera de suerte y resultando empalao.

Deja un pinchazo. Otro y media estocada, tirándose a matar fuera de suerte y resultando empalao.

Deja un pinchazo. Otro y media estocada, tirándose a matar fuera de suerte y resultando empalao.

Deja un pinchazo. Otro y media estocada, tirándose a matar fuera de suerte y resultando empalao.

Deja un pinchazo. Otro y media estocada, tirándose a matar fuera de suerte y resultando empalao.

Deja un pinchazo. Otro y media estocada, tirándose a matar fuera de suerte y resultando empalao.

Deja un pinchazo. Otro y media estocada, tirándose a matar fuera de suerte y resultando empalao.

Deja un pinchazo. Otro y media estocada, tirándose a matar fuera de suerte y resultando empalao.

Incendio en Silla

Dr. Director de La Correspondencia de Valencia. En la tarde de ayer, y hora de la una y media de la tarde...

Dr. Director de La Correspondencia de Valencia. En la tarde de ayer, y hora de la una y media de la tarde...

Dr. Director de La Correspondencia de Valencia. En la tarde de ayer, y hora de la una y media de la tarde...

Dr. Director de La Correspondencia de Valencia. En la tarde de ayer, y hora de la una y media de la tarde...

Dr. Director de La Correspondencia de Valencia. En la tarde de ayer, y hora de la una y media de la tarde...

EXTRANJERO

Aviación militar. Roma. La suscripción abierta para regalar aeroplanos al ejército asciende a 700 000 pesetas.

Explosión de una bomba. Lisboa. Al pasar la procesión una mano criminal hizo estallar una bomba, resultando cinco muertos y más de treinta heridos.

Desde Barcelona. BARCELONA 8, 17-10. Los perturbadores. Asegúrase que los elementos perturbadores tratan de promover una huelga general...

Higiene escolar. En estos momentos se está celebrando en el Paraninfo de la Universidad el Congreso español de Higiene escolar.

El día. Resulta sumamente agradable. La mayoría de los barceloneses se ha trasladado al campo.

Multa. El gobernador civil ha impuesto 300 pesetas de multa a los veterinarios que reconocieron los toros de la penúltima corrida...

Cotización oficial. Madrid 8, 16-13. 4 por 100 interior fin mes. 84.75

Cotización oficial. Madrid 8, 16-13. 4 por 100 interior fin mes. 84.75

Cotización oficial. Madrid 8, 16-13. 4 por 100 interior fin mes. 84.75

Ministerio de Educación, Cultura y Deporte



